

# Fitch ratifica la calificación al estado de Coahuila

## 36,552

### MDP

Monto del endeudamiento directo de largo plazo del estado a diciembre del 2018

de largo plazo, representando 1.59 veces los ingresos disponibles del mismo periodo y, considerado como alto de acuerdo con las métricas de Fitch.

El estado cuenta con un bono cupón cero cuyo saldo a diciembre de 2018 fue de 423.6 mdp. —Redacción

Fitch Ratings ratificó la calificación del estado de Coahuila en 'BBB+(mex)' y mantuvo la perspectiva estable.

De acuerdo con la agencia calificadora, la evaluación del estado de Coahuila considera como fortalezas la eficiencia recaudatoria elevada, la posición económica e indicadores socioeconómicos favorables, la aplicación de políticas de estabilidad en materia financiera y de deuda de

largo plazo así como la generación de ahorro interno.

El nivel de calificación está limitado por el endeudamiento elevado a largo plazo y sostenibilidad baja, lo que restringe la capacidad para realizar inversión y mantener una posición de liquidez adecuada.

Según los analistas de Fitch Ratings, a diciembre de 2018 Coahuila contaba con 36 mil 552.2 millones de pesos de endeudamiento directo